

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

Sesión Municipal.—En la celebrada el día 22 de los corrientes se tomaron, entre otros, los principales acuerdos siguientes:

Queda aprobada la relación semanal de cuentas por un importe de 3.130,55 pesetas, como también las cuentas de Depositaria correspondientes al primer trimestre del año en curso.

Se acordó la adquisición de unos cuantos palomos para el Parque Municipal, poniendo al efecto en condiciones el palomar allí existente.

Se da cuenta de una instancia suscrita por varios vecinos, solicitando la instalación eléctrica en el grupo de viviendas que existen en el paraje denominado «Quatre Arabes», con la correspondiente iluminación pública dondese precise y comprometiéndose a pagar por su cuenta la parte que a los mismos afecte.

Quedó aprobada la solicitud de permiso para instalar un kiosko de bebidas frente a la Estación del Ferrocarril y en terreno propiedad de dicha Compañía.

Natalicio.—La esposa de nuestro buen amigo Juan Compañó, ha dado a luz a un robusto niño, primer fruto de su matrimonio, y al que le será impuesto el nombre de José. Muchas felicidades.

Abastos.—Mañana, viernes, se procederá a la distribución del siguiente suministro: Un cuarto de litro de aceite, 300 gramos de arroz y 100 de azúcar.

Registro Civil.—Nacimiento de Juan Sabat Torres y Gloria-noemi Blanco Taboada.

Defunción de Martín Dalmau Isern, de 43 años de edad.

La Romería a Romanyá.—Para facilitar la concurrencia a

esta Romería, cuyos actos anunciamos en otro lugar de esta misma edición, habrá un servicio de autocar desde la Estación de la Font Picant a Romanyá y viceversa, en combinación con los trenes de la mañana y de la tarde. Igualmente se servirán comidas y refrescos en una de sus «masías».

Servicio farmacéutico.—El próximo domingo prestará el servicio farmacéutico de turno la Farmacia Ruscalleda.

Reunión.—La Directiva del C. F. Guixols, ha convocado a todos sus socios para una reunión que tendrá lugar mañana, viernes, a las diez de la noche y en el Salón Oriente, al objeto exclusivo de informales debidamente con respecto a las nuevas normas sobre la celebración de Juntas Generales y elección de Directivas en los Clubs.

Boda.—Nuestro buen amigo Antonio Ribas Turón, va a contraer próximamente matrimonial enlace con la distinguida señorita Teresa Pujol Moner, motivo por el cual les deseamos toda suerte de felicidades.

FINCAS EN VENTA

Casa. Rutlla. Tienda y dos pisos: 150 000 pesetas.

Casa. Santo Domingo. Bajos, jardín y dos pisos (Llaves en mano: 140.000 pesetas.

Casa. Santo Domingo. Tienda, jardín y piso: 45.000 pesetas.

Casa. Algavira. Almacén (Altura de un piso): 30 000.

Casa. San Miguel, Bajos, cuardras y dos pisos: 15.000. pesetas

Huerto. Con casita de obra, bomba y agua: 9.000 pesetas.

Razón: «ATLANTIDA»
Verdaguer, 3 y 5, 1.º

Religiosas —El pasado martes se celebró en nuestra Parroquial la fiesta de la Virgen de Montserrat viéndose especialmente concurrida la función de la tarde, en la que se practicó el piadoso ejercicio de la Visita Espiritual.

Veraneo.—Va siendo cada día mayor el número de casas contratadas para pasar el veraneo, cosa que nos permite suponer que este año la afluencia de forasteros será quizá mayor que en años anteriores.

Fútbol.—El pasado domingo y en partido correspondiente al actual Torneo de Primavera, se trasladó el E. D. Guixols a Torroella de Montgrí. El once del Hogar del Productor, alineó así a sus jugadores:

Isern, Campos, Conchillo, Ferrer, Canal Serra, Riera, Rocosa, Prat, Oliva y Feliu.

El partido no pudo ser muy vistoso, debido a que la tramontana desbarató la mayor parte de sus jugadas.

Los guixolenses, aunque en conjunto supieron defenderse bien, resultaron finalmente vencidos por 3 tantos a 0, con cuyo resultado terminó ya el partido en su primera parte sin que volviera a funcionar el marcador en la segunda.

El próximo domingo vamos ha quedarnos sin partido, ya que, aparte de que nuestro titular se traslada a Palafrugell igualmente nuestro reserva se traslada a Llagostera.

Inspección.—El lunes pasado giró visita de inspección en las industrias y demás centros de trabajo de la localidad, un Epidemiólogo del Instituto Provincial de Sanidad de Gerona.

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Hotel MARINA
BAR

GARAGE CENTRAL